



Jacques Demarthon/AFP

La Défense teste à son tour des navettes autonomes

TRANSPORT Trois navettes autonomes vont être testées jusqu'à la fin de l'année dans le quartier d'affaires de La Défense, à l'ouest de Paris, a annoncé lundi la région Ile-de-France, qui a confié cette expérimentation à Keolis, filiale de la SNCF. Les véhicules sans chauffeur du constructeur Navya, à propulsion 100 % électrique, peuvent emporter chacune 11 passagers assis et 4 debout, à une vitesse moyenne de 7 km/h, avec une pointe à 10 km/h. Ils desserviront 9 arrêts.